

Club des anciens / Atelier cuisine du monde / 15h / 5€  
 Club des anciens / Concert / 20h30 / 5€

DUO DU BAS



Le Duo du Bas c'est deux voix de femmes. Elsa Corre est bretonne, Hélène Jacquolot est basque. Lorsqu'elles se sont rencontrées, elles ont échangé des fragments de leurs vies. Elles se sont transmises des chants rencontrés chez elles ou lors de voyages. Puis, ensemble, elles ont continué à picorer, sont allées frapper chez leurs voisines. Chaque chanson est un récit, une rencontre, une langue, une invitation au voyage. Avec elles, nous voguons vers la Galice jusqu'au Mexique en passant par la Martinique et l'Angleterre, de l'Occitanie jusqu'à l'Ukraine en passant par l'Italie, le Liban et bien d'autres contrées. A la fois drôle, sensible et touchant, leur univers se déploie le temps d'un tour ... de chant.

En journée, on fera voyager vos papilles avec l'atelier de cuisine polyglotte chanté ! Amenez vos tabliers ! Inscriptions souhaitées pour l'atelier : [contact@inizi.org](mailto:contact@inizi.org)

Partenaire : Mairie de l'île d'Aix



Credit photo : Olivia Moura

ILE D'HOUAT

Samedi 10 MARS

Foyer municipal / Atelier cuisine malgache / 14h30 / 2€  
 Foyer municipal / Concert / 18h00 / 3€

MAR'NA



Madagascar, dont la consonance est toute empreinte d'exotisme est une île souvent fantasmée et d'autant méconnue. A travers la cuisine et la musique, Mar'na nous propose de partir à sa découverte.

Originaire de Marovoay, ville rizicole du Nord-Ouest de l'île, où l'on pratique notamment le jily, la musique de transe locale, elle est aussi influencée par les mélodies betsileo, pays natal de sa mère, et les styles musicaux antandroy, car cette ethnie de l'extrême-Sud, mûe par la sécheresse a émigré dans toute l'île.

Auteur-compositrice auto-didacte, ses chansons mêlent rythmes du Sud, mélodies sakalava et chansons betsileo ; ses textes évoquent la nostalgie et l'enfance, les valeurs de respect et de courage, et le bonheur des instants partagés. Direction l'île Rouge !

En journée, confection de samoussas, frites de manioc et achards avec Mar'na. Inscriptions souhaitées pour l'atelier : [contact@inizi.org](mailto:contact@inizi.org)

Partenaires : Mairie de Houat, association les Alizés



Credit photo : Erwan Larzul

ILE DE BREHAT

Dimanche 1er AVRIL

Salle des fêtes / Soirée crêpes / 19h  
 Salle des fêtes / Bal et initiation à la danse / 20h30 / 5€

RONAN LE GOURIEREC



Défricheur de bombarde et grooveur de baryton, il participe à de nombreuses formations ou créations inventives et insolites. Issu de la musique traditionnelle bretonne en couple biniou-bombarde ou en bagad, Ronan Le Gouriérec n'a pas longtemps résisté aux appels du pied du Jazz ou des musiques improvisées en général.

Avec Little Big Noz, muni d'un saxophone baryton à simple carburation circulaire, Ronan fait danser. Au centre des danseurs, de tous âges, tous niveaux, toutes morphologies et tous milieux sociaux confondus, Ronan joue et improvise un répertoire original, créé pour l'occasion au service de la danse, de la transe, du swing et du groove. Une proximité pour retrouver de la complicité. Préparez vous à « Balancer » !

Repas organisé par l'amicale laïque de Bréhat  
 Réservations souhaitées pour le repas : [contact@inizi.org](mailto:contact@inizi.org)

Partenaires : Mairie de Bréhat, Amicale laïque de Bréhat



Credit photo : Eric Legret



INIZI a pour objet la programmation et l'animation d'une saison culturelle nomade sur les îles du Ponant (de Chausey à Aix) d'octobre à juin, à destination des insulaires mais aussi pour tous les amoureux des îles.

« Je peux changer en échangeant avec l'autre, sans me perdre ni me dénaturer pour autant. »

Edouard Glissant

Vous souhaitez nous écrire, nous questionner, nous soutenir ? [contact@inizi.org](mailto:contact@inizi.org)  
 Infos pratiques (réservations, transports, ...), rendez-vous sur notre site : [www.inizi.org](http://www.inizi.org)

INIZI reçoit le soutien de la Région Bretagne, des Départements du Finistère et du Morbihan et des communes insulaires.

Merci au public, aux adhérents et aux partenaires.



Illustration, graphisme : Marianne Larvol